

# Kita-Verein will vor allem Qualität

**TRIESEN.** Der Verein Kindertagesstätten Liechtenstein begrüsst es, dass die Finanzierung der ausserhäuslichen Kinderbetreuung nach dem Finanzierungsstopp von 2011 nun neu geregelt wird und steht dem Vernehmlassungsbericht der Regierung zur Neuregelung der Finanzierung der Kitas positiv gegenüber. «Wir waren in der Arbeitsgruppe vertreten und konnten unsere Erfahrungen und Anliegen einbringen», teilt der Verein in einer Stellungnahme mit.

Nach wie vor bestehen Wartelisten für die ausserhäusliche Betreuung von Kindern in Liechtenstein und die Schaffung von weiteren Plätzen sei dem Verein schon seit Jahren ein Anliegen. «Wichtig ist für uns die Gewährleistung der Qualität, insbesondere die Vorgabe eines pädagogisch vertretbaren Betreuungsschlüssels, die langfristige Sicherung der Finanzierung der bestehenden und zukünftigen Einrichtungen, die Gleichstellung aller Anbieter und eine praktikable Umsetzbarkeit.» Die Vernehmlassungsfrist läuft noch bis zum 12. Februar. Der Verein Kindertagesstätten Liechtenstein wird im Rahmen der Vernehmlassung seine inhaltliche umfassende Stellungnahme zur geplanten Vorlage abgeben. (pd)